

Gaspar Barrachina es el nuevo presidente de las fiestas de la Santa Cruz de Petrer

22/09/2022



Las fiestas de la Santa Cruz en Petrer han cambiado de presidente. Adrián Romero deja el puesto por motivos laborales, y asume el cargo el secretario de la comisión, Gaspar Barrachina. Romero señala que estos seis años trabajando en las fiestas "han sido fantásticos y me llevo un grato recuerdo. Lo que les he dicho a la nueva comisión es lo que yo he intentado estos años, que la fiestas no se quede solo en el barrio sino que salga a otros municipios".

Por su parte, el nuevo presidente, Gaspar Barrachina, ha expresado su alegría por asumir el cargo y emocionado ha recordado a "mi abuela Teresa porque sé que sería la que más orgullosa estaría de que fuese presidente de estas fiestas". Su objetivo en el cargo es "hacer de las fiestas de la Santa Cruz más grandes, participativas e inclusivas". Además Barrachina ha dejado su puesto en Ciudadanos porque "no quiero mezclar las fiestas con la política".